

## **Mail reçu le 19/09/2022 à 19h45**

Bonjour,

Voici ma contribution,

Les plages doivent être entretenues, comme un espace public elles permettent une animation sociale et de rencontre c'est une attractivité importante.

Leur entretien concourt à la protection du trait de côte et des installations publiques et privées.

Les opérations d'entretien sur le milieu géomorphologique, la faune et la flore, est largement démontrée par toutes les études : l'impact des travaux sur les espèces présentes, que ce soit sur les lieux de prélèvement ou sur les lieux de dépôt, régulièrement étudié par le laboratoire EPOC de la Station Marine d'Arcachon, dans ces zones de sable pauvres et mouvantes, est négligeable.

Cordialement

Eric Belousoff